

Jahresendbericht zur Tennissaison 2025

Das Tennisjahr 2025 ist wieder einmal vorüber, und wir blicken auf eine ereignisreiche, erfolgreiche und sehr harmonische Saison zurück.

Bereits im April 2025 wurden unsere Tennisplätze durch eine Fachfirma professionell hergerichtet. Sowohl vor als auch nach diesen Arbeiten fanden gemeinsame Arbeitsdienste statt, bei denen unsere Mitglieder die gesamte Anlage vom Winterschmutz befreiten und für die neue Saison vorbereiteten.

Darüber hinaus wurde der Bereich des Toilettenstandorts im Laufe der Saison unter erheblichem ehrenamtlichem Arbeitseinsatz neu gepflastert. Gleichzeitig erfolgte die Instandsetzung der sanitären Anlage.

Im Rahmen der Platz- und Anlagenpflege sowie weiterer Instandhaltungsmaßnahmen wurden in der Tennissaison 2025 durch die Mitglieder erneut über 300 ehrenamtliche Arbeitsstunden geleistet.

Im Mai konnten wir schließlich die offizielle Eröffnung der Tennisanlage feiern und voller Vorfreude in die neue Spielzeit starten.

Ein besonderes Highlight war im Juni 2025 das großartige Turnier mit der Alten Liga. Nach spannenden und fairen Partien ließen wir den Tag bei einem gemeinsamen Grillen und gemütlichen Beisammensein ausklingen – ein rundum gelungener und geselliger Nachmittag.

Ebenso freuen wir uns sehr, dass sich in diesem Jahr eine sportliche Gemeinschaft mit dem Tennisverein Wenzenbach entwickelt hat. Im Juni fanden gemeinsame Spiele in Harting und im August in Wenzenbach statt. Dabei entstanden tolle und interessante Begegnungen, die allen Beteiligten große Freude bereiteten.

Des Weiteren hielten wir einen Spieltag mit der Lebenshilfe Regensburg auf der Tennisanlage in Harting ab. Hier nahmen acht Spielerinnen und Spieler der Lebenshilfe sowie sechs Spieler aus Harting teil. Anschließend konnten wir den gelungenen Spieltag mit einer zünftigen Brotzeit ausklingen lassen.

Im Oktober fand unser traditionelles Ranglistenturnier statt, bei dem die Spielerinnen und Spieler ihr Können unter Beweis stellten und um wichtige Platzierungen kämpften.

Wie jedes Jahr bildete unsere Weihnachtsfeier im November den feierlichen Abschluss der Saison. Gemeinsam mit unseren Mitgliedern und der Alten Liga verbrachten wir einen schönen und besinnlichen Abend in angenehmer Atmosphäre. Franz und Wolfgang begleiteten uns musikalisch mit weihnachtlichen Liedern, während Anton die Weihnachtsgeschichte vorlas.

Ich hoffe, alle hatten ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest. Für die Zukunft wünsche ich allen Mitgliedern einen guten Rutsch ins neue Jahr sowie

eine sportliche und verletzungsfreie Saison 2026!